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Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Feststellung der Tagesordnung   

3. Schließung des Protokolls der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Baumbach vom 06.07.2021 

4. Grußworte und Informationen des Bürgermeisters 

5. Sängerhütte, Beschilderung, 30 Km/h in Ortslage - Aktueller Stand 

6. Friedhof – Ausstattung und Parkplätze 

7. Feuerlöschteich – Halteverbot, Reinigung, Instandsetzung 

8. Verschiedenes 

 

1. Eröffnung und Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

 
Die Ortsvorsteherin Waltraut Berndt eröffnete die Sitzung und begrüßte, unter Berücksichtigung der Hygiene- 
und Abstandsregeln, die Ortsbeiratsmitglieder sowie den 1. Beigeordneten Dr. Andreas Brethauer zur 
Ortsbeiratssitzung. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine 
Einwände. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA veröffentlicht; die vollständige Tagesordnung wurde auf der 
Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
 
 
2. Feststellung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wurde festgestellt. Auch hier gab es keine Einwände. 
 
 
3. Schließung des Protokolls der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Baumbach vom 06.07.2021 
 

Das Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Baumbach vom 06.07.2021 wurde geschlossen. 

 
 
 
 
 



4. Grußworte und Informationen des Bürgermeisters 
 

Bürgermeister Jochen Schmidt ließ sich entschuldigen und entsendete den 1. Beigeordneten Dr. Andreas 
Brethauer. Er begrüßte die Mitglieder des Ortsbeirates und gab Informationen zu offenen Punkten aus dem 
letzten Sitzungsprotokoll bekannt.  

- Die in die Jahre gekommene Abfallbox am Friedhof wurde durch den Bauhof wieder instandgesetzt. 
- Lose Gehwegplatten um die Friedhofshalle wurden befestigt. 
- Das Hallendach wurde repariert. 
- Im Herbst soll auf dem Lützelstrauch Wacholder gepflanzt werden. 

 
 
5. Sängerhütte, Beschilderung, 30 Km/h in Ortslage - Aktueller Stand 

- Pachtvertrag der Sängerhütte ist in Klärung. 

- Beschilderung - Hinweisschilder im Ort: Detailklärung mit Bauamt steht noch aus. 

- 30 Km/h in Ortslage: Im Herbst findet eine Verkehrsschau mit Hessen Mobil statt. 

 

6. Friedhof – Ausstattung und Parkplätze 

- Die geschotterte Fläche rechts neben dem Friedhof soll als Parkplatz ausgeschildert werden. 

Es ist sinnvoll, die Parkrichtung vorzugeben, um den Platz bestmöglich auszunutzen. 

- Auf der Fläche vor der Friedhofshalle zur Straße hin, sollen Friedbäume ausgewiesen werden. 

- Aus anderen Ortsteilen haben wir von einer evtl. Anschaffung einer Pfandstation für Gießkannen 

gehört, da scheinbar regelmäßig Kannen entwendet werden. 

Diese Beschaffung lehnen wir für Baumbach ab, da für die Anschaffungskosten „hunderte“ 

Gießkannen gekauft werden könnten. 

Zumal sind die Kannen in Baumbach überwiegend vom Förderverein der Kirche gespendet. 

 

7. Feuerlöschteich – Halteverbot, Reinigung, Instandsetzung 

- Ein Halteverbot vor dem Löschteich ist vor kurzem eingerichtet worden. 
- Die Reinigung von Algen und Schlamm soll im Herbst stattfinden. 
- Der Schieber zum Ablassen des Wassers ist instandgesetzt und kann von der Feuerwehr getestet 

werden. 
 
Wie wichtig der Löschteich für die Feuerwehr ist, konnte man erst kürzlich beim Scheunenbrand beobachten. 
Daher sollte man diesen und auch die anderen Löschteiche in der Gemeinde regelmäßig reinigen und 
überprüfen, sodass sie jederzeit einsatzbereit sind. 
 
 
8. Verschiedenes 
 

- 2 neue Hundeklos werden an hochfrequentierten Orten aufgestellt 
- An folgenden Stellen müssten Bäume vom Bauhof geschnitten werden:  

Verkehrsinseln Alheimerstraße, Unter der Linde und am ehemaligen Standort des 1000 Jahr Steins 
- Mängel an Hydranten und deren Beschilderung werden bei jeder Kontrolle durch die Feuerwehr 

erfasst und gemeldet. Leider sind viele Mängel seit Jahren bekannt, werden aber nicht behoben. 
Hier besteht Handlungsbedarf. 

 
 
Die Sitzung wurde aufgrund eines Feuerwehreinsatzes um 20.36 Uhr abgebrochen und anschließend durch 
die Ortsvorsteherin Waltraut Berndt beendet. 
 
 
Die nächste öffentliche Sitzung wird rechtzeitig bekannt gegeben. 
 
Themen, Wünsche und Anregungen können an alle Mitglieder des Ortsbeirates herangetragen werden. 
Alternativ auch per Email an ortsbeirat-baumbach@gmx.de 
 
 

 

 
gez. Daniel Werner      gez. Waltraut Berndt 
Schriftführer       Ortsvorsteherin 


